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致︰各位立法會議員
 
立即通過全面禁止象牙貿易
 

還記得我唸小學時，已留意到有新聞討論要禁止出售象牙，當時更有些象牙師傅說會
影響生計云云……今年我已40歲，幾十年過去，可是香港仍遲遲未為此立法全面禁止
象牙貿易，而大象的數目在數十年間進一步迅速減少，瀕臨絕種！！香港還在等甚
麼，在等待大象絕種嗎？？

香港多年來是非洲象牙運往中國的非法貿易的主要轉運站，這些貿易令每年超過二萬
隻大象被殘酷屠殺，很多大象孤兒失去父母，甚至有動物管理員因為阻止犯罪集團而
死於槍下！

香港不能再等，不能繼續成為大象瀕臨絕種的元凶！我強烈要求政府不要再遲疑，必

須立即通過全面禁止象牙貿易。
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